

## MADELEINE

# La chorale des amicales régionalistes fête ses 35 ans



**ANNIVERSAIRE.** La structure a été créée le 9 octobre 1984.

**La chorale de l'Union des amicales régionalistes du Loiret (UARL) est née le 9 octobre 1984. Soit 35 ans cette année, célébrés à la Maison des provinces (25 ter, boulevard Jean-Jaurès), samedi dernier.**

La chorale est composée de choristes appartenant aux douze amicales de l'UARL. Colette Dargent, chef de chœur depuis 1992, fait vivre cette formation. Le répertoire tourne autour des chants anciens issus des régions françaises. À cela, Colette Dargent ajoute des chants en langue régionale (bre-

ton, occitan...). « Les Antillais sont amenés à interpréter des chants assez éloignés de leur culture, par exemple du nord de la France, et inversement. Cela fait l'union dans la diversité et c'est plutôt sympathique », s'amuse Roseline Ethoré, adhérente. Il faut aussi compter avec les costumes des villes et campagnes de la fin du XIX<sup>e</sup> siècle et des spectacles très orientés autour de la solidarité. ■

➔ **Les contacter.** Chaque vendredi, le groupe répète à la Maison des provinces. Contacts : 02.38.62.06.41 et 02.38.53.83.00.